

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711066 - LILIA NUR RAHMAWATI SUPRAPTO

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	sarung tangan kedodoran, desinfeksi jangan hanya porsionya tapi juga vagina lateralnya ya, tidak membuang sonde uterus ke larutan klorin, cunam jangan dibuang di bengkok tapi di klorin, tehnik withdrwl ddipraktekkan ya bukan di omongkan, tehnik withdrawl bukan ujung bawah T tapi di per 3 an ujung atas T
ANC	UK salah 9 + 5 minggu?
IMUNISASI	Ax riw kelahiran ok riw imunisasi oke riw kesehatan ok Tx BCG oke air panas atau air hangat de? Tx non farmako cek kondisi vaksin y de... Komunikasi imunisasi berikutnya ok Profesionalisme suntikan bekas bisa buang di dispobin y de.. no capping...
IPM 1	tToilet vulva dengan pean panjang? Lha sudah nggak steril ya untuk pemeriksaan ginekologi dalam. Jadinya desinfeksi pakai pean panjang juga kan. Jadinya kurang steril ya.
IPM 2	Efektifkan waktu ya dek, tidak perlu anamnesis ulang baca perintah soalnya ya. PF tidak melakukan pemeriksaan suhu, nadi dan RR, tidak pemeriksaan head to toe, th/ tidak penyebautkan antikejang dan antibiotik, komunnikasi sudah baik namun belum belum menyebutkan komplikasi ke ibu pasien,
IPM 3	Ax : ditanya juga ada lendir dan darahnya atau tdk?, pemicu diarenya bagaimana? digali lagi yaa.. Px : over all sdh baik, tp jangan luoa cuci tangan ya dek.. Dx : sdh benar. Tx : instruksi minum oralitnya jg dituliskan diresep ya dek. diminum saat apa. dan dituliskan takaran minum oralitnya brp cc. Edukasi : diberitahu dalam kondsi apa saja pasiennya harus segera dbawa ke RS lagi. Ingat, diedukasi juga terkait higienitas di rumah misal mencuci tangan sebelum makan untuk mengurangi risiko penularan.
IPM 4	Ckp bagus, dapat menggali masalah dengan lengkap, bhs tubuh sebaiknya diperbaiki utk lawan jenis tdk terlalu condong, edukasi yang diberikan solutif.
KONSELING KB	ok cukuo
PPN	diagnosis tepat; tindakan PPN sangat baik hanya kurang menghidupkan lampu; terimakasih sudah mempersiapkan OSCE PPN dg baik
RESUSITASI NEONATUS	Alat yang disiapkan masih kurang lengkap,tidak menyebutkan diagnosis,tatalaksana belum selesai (baru sampai vtp saja),tidak menyebutkan diagnosis
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	sudah baik
SIRKUMSISI	ok cuma kurang lengkap edukasinya..